EXCELSIOR

Sigue la Controversia por el Canal de Beagle

BUENOS AIRES, 1º de septiembre. (AP)-La "soberania argentina no se negocia", dijo hoy el comandante en jefe de la Armada argentina, almirante Emilio Massera, al referirse al pleito limitrofe argentino-chileno en la zona del canal de Beagle. Una fuente gubernamental informó que las próximas conversaciones entre ambos paises, sobre el tema, serán "definitorias".

EXCELSIOR

Si soy Traidor, Tendrán que Fusilarme: Borges

- * Insiste en una Solución Pacífica a Beagle
- ★ "Ignorante Antipatriota" le Dijo la Prensa
- * Argentina Rechaza el Arbitraje Británico

SANTIAGO, Chile, 10, de septiembre. (AFP)—El escritor argentino Jorge Luis Borges insistió hoy en que que entregó a Chile la soque entregó a Chile

ue neagte.
"Si soy un traidor tendrian que fusilarme", dijo
Borges en una entrevista
publicada aquí, al respondiario Crónic der a las acusaciones que surgieron en Argentina a raíz de anteriores declaraciones suyas.

El casi octogenario es-critor se mostró en des-sello telefónicamente a Boracuerdo con la posición del ges, quien reafirmó sus jui-gobierno argentino en el cios.

"Yo estoy de acuerdo con Beagle, en declaraciones la paz. No he traicionado a que formuló hace dos días mi patria ni a nadie", conal matutino Las Ultimas cluyó el intelectual argen-Noticias, de esta capital.

su país debe buscar una so-lución pacifica con Chile en sus diferendos por el Canal de Beagle.

al juez, tiene que aceptar al juez, tiene que aceptar al juez, tiene que aceptar

En Buenos Aires, según despachos cablegráficos, el diario Crónica calificó al escritor como "traidor" y lo acusó de "ignorante y antipatriota".

El matutino chileno con-

DE MEKICO EL 50 L

Argentina, Principal

Consumidor de Carne

En Segundo Lugar los Uruguayos

WASHINGTON, 1°. de septiembre (AFP). — Los argentinos fueron los mayores consumidores del mundo de carne vacuna el año pasado, reveló aquí una estadística del departamento de Agricultura de Estados Unidos.

El informe agregó que considerando todos los tipos de carnes, menos la de ave, los australianos encabezaron la lista de los mayores consumidores, con un promedio de 104.6 kilos por

A pesar de que esta cifra disminuyó en 4 kilos comparadas con la de 1976, los australianos conservaron el primer lugar seguidos por los neozelandeses (103.6 kilos), los argentinos (100.9), los norteamericanos (87.9) y los uruguayos (81.4).

En Europa, fueron los belgas los mayores consumidores de carne (74.5 kilos), seguidos de los austriacos

Las estadísticas señalaron a los alemanes como los más grandes consumidores de carne de cerdo (46.2 kilos), distanciando a los austriacos, polacos y daneses.

En lo referente al cordero, los neozelandeses encabezaron la estadística con 34.3 kilos, seguidos de los australianos y griegos.

Los israelíes fueron los que más apreciaron la carne de ave al consumir un promedio de 38.8 killos por persona, seguidos por los norteamericanos los canadienses.

MEXICO, 15.6 KILOGRAMOS

WASHINGTON, (UPI). - ¿Quién duda de que los argentinos son los mayores consumidores de carne de vacuno en el mundo?.

Si hubiera alguien mal informado, las estadísticas del departamento de Agricultura indican hoy que el consumo per cápita de carne de vacuno (res y ternera) en Argentina llegó el año pasado a 88.2 kilos, el mayor en la historia de esa nación y también en cualquier época y parte del mundo.

En segundo lugar en el hemisferio occidental y en todo el mundo, están sus vecinos uruguayos con 66.3 kilos per cápita y en tercer lugar, Estados Unidos con 58.8 kilos.

Canadá sigue a Estados Unidos en el consumo general de este hemisferio con 52.8 kilos per cápita, el más elevado de que se tenga memoria. Luego cuentan Panamá, 27.3 kilos; Venezuela, 25.8 kilos y Colombia, 20.8 kilos.

Brasil, el país más populoso de América Latina y segundo en el hemisferio, registra un consumo de 19.9 kilos. México, segundo en habitantes en América Latina, consume 15.6 kilos

Perú, es el reverso de la situación argentina. El consumo de carne vacuna en el país andino es de 5.1 kilos per cápita, seguido de cerca por El Salvador con 5.5 kilos y después Honduras con 5.9 kilos.

Las estadísticas ignoran a Haití, el país más pobre del hemisferio, lo que sugiere que su indice de consumo de carne de vacuno es ínfimo e igual sucede con las antiguas colonias británicas de la cuenca del Caribe.

Hace 17 años, en 1961, cuando Argentina tenía unos 21 millones de habitantes, su consumo de carne vacuna era de 83.2 kilos per cápita (entonces también en más elevado en el mundo).